
Des étudiants de Douai ici ?

Par BadJoke, le 10/06/2014 à 15:30

Bonjour à tous,

J'aimerais savoir si il y a des étudiants de la Faculté Alexis de Tocqueville situé à Douai sur 
ce forum ? [smile7]

Car j'aimerais beaucoup pouvoir parler avec un étudiant de cette fac ainsi que, pourquoi pas, 
faire des rencontres avant mon entrée en fac en septembre !

J'espère que j'aurais un maximum de réponses ! [smile25]
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